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Le Président sollicite l’assemblée pour connaître les candidats. 

Sébastien DELACOUR est candidat. 

Le Président propose de voter à main levée et de supprimer l’émargement. 

A l’unanimité des présents (47 POUR), les délégués communautaires entérinent cette proposition. 

 

Laurence BREBANT : il y a des papiers et une urne à l’entrée pour le bâtiment AFT : je vous invite à donner des 

idées de nom pour ce lieu. 

Gilles DELEPAU : j’ai été interrogé par les restaurateurs des Quais de Saône, on leur demande de démonter les 

terrasses. 

Jean-Luc SOLLER : Oui, leur engagement de défaire les terrasses n’est pas tenu. Ils ont eu une autorisation 

dérogatoire et provisoire compte tenu de la crise. Il faut avoir une réflexion pour interdire la circulation sur cette 

voie. Pour les terrasses on a une COT annuelle. C’est l’extension qu’ils doivent enlever. Aujourd’hui, ils ne veulent 

pas les démonter.  

Gilles DELEPAU : vu le contexte, on peut les laisser ? 

Jean-Luc SOLLER : on va le faire de fait, mais ce n’était pas le deal de base. Pour cette année elles vont rester, 

elles sont là. 

Marie-Claude THURILLAT : je tenais à présenter mes remerciements à celles et ceux qui ont été présents le 6 

janvier avec moi, vous m’avez beaucoup réconforté ce qui m’a permis de sortir de cette affaire qui dure depuis 

3 ans. C’est une page qui se tourne. Il a été reconnu coupable. Merci à vous, on passe à autre chose maintenant.  

Séance levée à 22h 

 


